

なかよし

てんどうちゅうぶしょうがっこう
天童中部小学校

いちょうがくねい
いちょう学級

R3.9.29

No.21

いちょうがくねいでは、いろいろな学びの場を設定しています。今回は前期を締めくくった学校行事を通して力を伸ばした6年生の活躍を中心に、『全校での学びの場』を紹介します。

ぜんこう まな ぼ あき りくじょうきろくかい ぜんこうはながさ 全校での学びの場【秋の陸上記録会と全校花笠】

大勢の人がいる場所が苦手なAさんは、「人がいっぱいいるとドキドキするから、見学します。」とすぐに結論を出すのですが、今回は違っていました。9月22日に向けて、学校全体が盛り上がってくる日々の中で、静かに迷い悩んでいました。そしてついに、「できるところまで頑張ってみます。」と決意しました。覚悟を決めたAさんは、新しいことにも自分から挑戦し、中部小に入学してから一度も踊ったことのない花笠が踊れるようになりました。全校生の列の中で花笠を踊るAさんの様子を見ていた先生方から、驚きと称賛の声を頂きました。先生方の関心は“どうして全校花笠に参加できたのか？”という点に集中していました。そのことをAさんに尋ねると、「中学校に行きたいから頑張りました。」という答えが返ってきました。ただ目の前の学校行事に取り組んで終わるのではなく、もっとずっと先のことに意識を向けていたAさんを頼もしく感じました。

当日は、「この手ぬぐい、どうやって結ぶの？」と交流学級の友だちに問いかける場面も見られました。これまでは、「先生、これ、どうすればいいですか？」と担任を頼ることの多かったAさんが、自分から友だちに助けを求めることができるようになりました。いちょうがくねいのめあて『友だちとのかかわりの中でさらに育てられること』が達成された瞬間を目の当たりにしました。

また、春の陸上記録会と天童市の陸上運動記録会は見学という形で参加したAさんですが、秋の陸上記録会では100Mを走り切り、公式記録を残すことができました。全校での学びの場で得た経験で大きな自信をつけた子ども達を誇りに思います。保護者の皆様の応援に感謝いたします。

【今週のベストショット】

フリースタイルプロジェクト発表会、秋の陸上記録会、

全校花笠で大活躍する子ども達の素敵な写真がたくさん

ありました。その中から今週はこれを選びました。

3年生の手をつないでリードする6年生のBさん。

その凛々しい姿に、思わずシャッターを切りました。

